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Herrn Oberbürgermeister

Steffen Zenner

- im Hause -

Plauen, den 07.10.2023
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Frau Stadträtin Petra Rank, Fraktion DIE LINKE
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TOP 6 Anfragen

Anfragetext Frau Stadträtin Petra Rank, Fraktion DIE LINKE. fragt, wo es öffeniliche sportptätze
und Bolzplätze gibt. Es sollte eine übersicht an die Fraktion kommen.

Herr Bürgermeister Tobias Kämpf nimmt dies nochmal als Anfrage mit.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

o.g. Anfrage an die Stadtverwaltung beantworte ich wie folgt:

lm Stadtgebiet gibt es folgende öffentliche Sportptätze/Botzptätze:

Sportplatz Chrieschwitz (FC Fortuna Plauen e.V.)
- eine Käfiganlage als Bolzplalz
- einen Basketballplatz

Alle Groß- und Kleinspielfelder werden von Sportvereinen bewirtschaftet, die für diesen Aufwand
einen Bewirtschaftungszuschuss von der Gebäude- und Anlagenvenrualtung der Stadt Plauen
erhalten.
Eine öffentliche Nutzung dieser Sportanlagen wäre möglich, müsste aber mit den jeweiligen
Sportvereinen abgesprochen werden.
Diese Vorgehensweise wird auch bereits genutzt.

ln Vorbereitung ist ein öffentliches Sportareal am Sportplatz des 1.FC Wacker Plauen e.V. welches
über die Modellkommune realisiert wird.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Kämpf
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